

03.01.2020 - 11:33 Uhr

Nouveau record de visiteurs pour le Swiss Science Center Technorama



Winterthour (ots) -

Avec 291 706 entrées en 2019, le Technorama a établi un nouveau record de fréquentation. Les travaux de construction pour le nouveau parc du Technorama et le pont des merveilles progressent conformément au planning. Le financement n'est pas encore terminé. Les expositions de Winterthour sont vues par plus d'un million de visiteurs en Suisse et à l'étranger, et la soirée « In Vino Scientia » fête son 10e anniversaire.

Après un démarrage lent lié aux conditions météorologiques en février et mars 2019, le Technorama a connu une croissance régulière au cours de l'année. Avec un total de 33 030 visiteurs, le mois d'octobre 2019 a été le plus rempli depuis l'ouverture du Technorama en 1982. Avec 291 706 entrées, le résultat dépasse de plus de 10 000 entrées l'ancien record établi en 2016. Les écoles ont également utilisé activement le Technorama comme un important lieu d'apprentissage extrascolaire pour les sciences naturelles : Plus de 3 500 classes avec 60 800 élèves ont utilisé les expositions et les laboratoires pour compléter leurs cours.

La Fondation Technorama a célébré son 50e anniversaire l'année dernière. 13 ans après la création de la fondation, le Technorama a ouvert ses portes en 1982. Au cours des dix premières années d'exploitation, le musée, alors musée technique, a accueilli en moyenne 135 000 visiteurs par an. Après la transformation en Science Center, ce nombre est monté à 240 000 visiteurs. Au cours des dix dernières années, le Technorama a enregistré une moyenne de plus de 270 000 entrées par an.

Nouveau parc du Technorama et le pont des merveilles

Les travaux de construction pour le nouveau parc du Technorama et son pont des merveilles emblématique ont commencé début janvier 2019. On a tout d'abord préparé le chantier, puis a suivi la revitalisation du ruisseau Riedbach qui traverse le parc du Technorama. Il a été libéré de son lit de béton rectangulaire et on lui a donné un espace naturel varié, de manière qu'il puisse transporter l'eau même en période sèche. Les berges nouvellement conçues offrent un habitat et un abri aux larves d'insectes et aux poissons. Parallèlement, les conduites d'eau et lignes électriques souterraines pour l'exploitation des futures nouvelles expériences du parc ont été posées. La construction de l'impressionnant pont des merveilles a débuté mi-novembre 2019, les premières structures sont maintenant visibles de loin (photos de la construction du pont via le lien ci-dessous). Le pont des merveilles, équipé d'un ascenseur, sera terminé pour Pâques 2020. Ensuite, les chemins piétonniers et clairières seront renouvelés, 800 nouveaux arbres seront plantés et les nouvelles expériences seront installées. Le nouveau parc ouvrira un an plus tard, en avril 2021.

Campagne de dons

Les coûts de construction du nouveau parc et du pont des merveilles s'élèvent à 16,1 millions de francs suisses. Au début de la construction en janvier 2019, le déficit de financement était d'environ 1,5 million de francs suisses. Depuis, grâce au lancement d'une vaste campagne de dons en avril 2019, environ 400 000 francs suisses ont été récoltés. De nombreuses organisations de la ville et de la région de Winterthour ont participé activement à cette campagne, de la chambre de commerce de Winterthour à

L'Association des PME, en passant par GastroWinterthur et City-Vereinigung Junge Altstadt. La campagne de dons continue en 2020.

Expositions

Produite par le Technorama et après une tournée internationale, l'exposition temporaire « Miroir, Miroir... » avec ses fascinants phénomènes de miroir et ses oeuvres d'art peut également être vue à Winterthur depuis avril 2019. L'exposition itinérante « Technorama on Tour », accueillie par plusieurs centres commerciaux Migros de la Suisse orientale, invitait les clients à expérimenter et à s'émerveiller. Et l'exposition temporaire précédente « L'homme (se) mesure » est actuellement présentée au Centrum Nauki Kopernik à Varsovie, où un million de visiteurs sont attendus.

Jubilé «In Vino Scientia»

La soirée scientifique « In Vino Scientia », réalisée en collaboration avec le Casinotheater Winterthur, fêtera son 10e anniversaire en mai 2020. Le dîner-spectacle se distingue des autres spectacles scientifiques non seulement par le menu à trois plats, mais aussi par la participation active des invités : Sur chaque table des kits d'expérimentation permettent aux convives de participer. Le programme anniversaire comprend également un spectacle conçu spécialement pour les familles à l'occasion de la fête des mères, le 10 mai 2020. Veuillez trouver de plus amples informations à l'adresse www.invinoscientia.ch.

Vous trouverez des photos actuelles de l'exposition temporaire « Miroir, Miroir... » et de la construction du pont des merveilles à l'adresse suivante www.technorama.ch/de/videosde/sonderausstellung-2019 resp. www.technorama.ch/de/videosde/technoramapark-und-wunderbruecke.

Plus d'informations pour les médias se trouvent sur notre site Internet www.technorama.ch.

Contact:

Roy Schedler, Technorama, Responsable du marketing et des partenariats
Téléphone +41 79 221 80 30, Courriel roy.schedler@technorama.ch

Medieninhalte



Le 23 décembre 2019, Technorama a battu l'ancien record de fréquentation de 2016. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100001104 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Technorama - Swiss Science Center/Sarah Kohler"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001104/100839427> abgerufen werden.